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2018－2019年度 会長 坂井彦就、幹事 桧原やよい 

 

2018-2019年度 RI会長テーマ  

 

   （バリー・ラシン会長) 
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                例 会 記 録 

第 1933 回例会 

平成 31年 1月 23日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．４つのテスト唱和 

４．会長の時間：本日は IMのお願いに新湊 RCの皆様よ

うこそいらっしゃいました。宜しくお願い致します。

さて、先日東京で業界の会合があり、昨今の民泊法の

改正で、ホテル業界がお客を奪われ、単価も下げざる

を得ず、窮地に陥って困ったという話を聞きました。

民泊や簡易宿舎で外国人が安く連泊をすると、町の中

が汚れて、荒れてきます。規制緩和もいいですが、治

安やごみなど衛生面の不安もあり、今後３年後に予定

されている見直しを期待します。 

  

５．米山功労者感謝状贈呈：第２回・坂井彦就会員、第７

回・齋藤彰会員 

  

６．ロータリー財団認証ピン贈呈：ポールハリスフェロー

+３・齋藤彰会員 

 

７．ビジター：新湊 RC、米田秀樹 IM 実行委員長、牛塚

松男副委員長（幹事）、金田安夫パスト会長「今回の

IMで、このままでは人口減少で地方が滅びる、何と

かしなければ、とロータリーができることを考えよう

と企画しました。第１部で、元内閣府特命担当大臣の

石破茂氏を講師に『地方再生』と題して、市民の参加

も呼びかけ、講演を行います。第２部は、各クラブ代

表の発表、第３部は、各クラブ毎に市内飲食店で、食

彩しんみなととのコラボで、歓談して頂きます。皆さ

んの参加をお待ちしております。」 

８．幹事報告；特になし、例会変更は事務局まで確認の事。 

９．出席委員会 18名中 12名出席（66.67％） 

１０． 委員会報告：①R 財団委員会（山本武夫委員

長）：昨日、今年度の高岡市近郊８RC 共同プロジェ

クト代表の八塚富山第４分区ガバナー補佐の声掛け

で、次年度の R 財団地区補助金事業の説明会を高岡

で開催され、予定の高岡市４RCとプラス１の当クラ

ブの会長エレクトが出席され、小生が説明しました。
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土曜日に地区財団セミナーもあり、その前に機会を頂

き、事前に説明を聞いて頂き、各クラブで検討をして

頂きます。 

１１． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名+１) 

新湊 RC：（IMのお願いにあたり） 

坂井会長：IMの PRに感謝、当日楽しみです。 

桧原幹事：米田、金田、牛塚さん、ようこそ。 

齋藤会員：新湊 RC の皆様、ようこそ、金田様、その

節はお世話になりました。 

山本英介会員：遅ればせながら、新年明けましておめ

でとうございます。今年も宜しくお願いします。 

山本武夫会員：昨日は高岡まで、坂井会長、齋藤副会

長、有難う御座いました。新湊 RC様、ようこそ。 

  

卓話「シルクロード西安・敦煌の旅」 

高瀬顕正会員 

高瀬会員（PCでビデオ画像にて）：昨年９月２日～７日、

中国西安・敦煌の旅に行ってきました。上海から西安に向

かいました。「金花大酒店」という立派なホテルに宿泊、

シルクロードの旅へ。まずは、唐の玄宗皇帝と楊貴妃の悲

恋を詠じた白居易「長恨歌」の舞台の温泉地「華清池」、

続いて、兵馬俑の有名な「秦始皇帝陵博物館」で、現在も

まだ発掘調査が続いています。その後は、唐高宗を追悼す

る「小雁塔」、中国古来の重要な碑石の保存される「碑林

博物館」を見学して、夜は中国舞踊を見ながら食事をしま

した。（時間がなく、この後は、次の機会に…） 

 

 

聾唖障害を持つ女性の演武 

 

 

第 1934 回例会 

平成 31年 1月 30日(水) よいとこ井波 

＊点 鐘 会長 

＊ソング：我等の生業 

＊４つのテスト唱和 

＊ゲスト：山田太氏（富山情報ビジネス専門学校教務部部長） 

 

＊会長の時間：山田様ようこそ。1/25 に富山情報ビジネ

ス専門学校の会長幹事で招待を受け、留学生の卒業発表会

に出席しました。1 年、2 年の卒業生がいて、1 年でも大

変日本語が上手でした。又、目の輝きが若者らしく大変素

敵でした。わが社三楽園グループにも、昨年入社したベト

ナム人は 26歳で既婚者・子供持ちですが、一生懸命働き、

将来は帰国するか、在住するか考えると熱く語っていまし

た。来週の例会ですが、山本英介会員の卓話当番ですが、

砺波運輸系列のリサイクル関連の会社で、廃用になったア

ルミニウムから、微量電流を発電する開発の話と実験をし

て頂きます。私ら旅館では、鍋料理に使う固形燃料の包装

のアルミがたくさん廃棄されます。これを有効活用されま

す。マスコミにも案内をしています。出席方、よろしくお

願い致します。 

＊幹事報告：①2月 Rレート：1＄＝110円②次年度）。 
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＊出席委員会 18名中 14名出席（77.78％） 

＊委員会報告：①親睦活動委員会（齋藤委員）：2/20 は、

３RC 合同例会・懇親会です。当クラブの当番ですので、

会員各位の出席をよろしくお願い致します。②R財団委員

会（山本武夫）：1/26富山県民会館にて、次年度の財団セ

ミナーがありました。3年前の R財団への寄付実績 2,219

＄（110円）から、次年度の補助金の申請限度額が、85,432

円です。高岡市内 4RC 会長さんともお会いし、先日の説

明会の御礼と次年度 R 地区補助金申請の手続きの説明を

致しました。 

＊ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

坂井会長：山田先生の卓話とても楽しみです。宜しくお願

い致します。 

桧原幹事：山田先生、本日はようこそ。卓話楽しみです。 

齋藤会員：山田先生本日はようこそ。今後とも宜しくお願

い致します。 

山本武夫会員：山田様ようこそ、卓話宜しく。土日、横浜

で研修会、乾燥した空気は苦手、帰って雪道の湿度にほっ

としてます。 

 

卓話「私が留学生から学んだ事」 

富山情報ビジネス専門学校教務部部長 山田太氏 

坂井会長（紹介者）：昨年の Rデーにも参加いただきまし 

たが、次年度事業の留学生との交流も考えており、富山 

ビジネス情報専門学校の教務部部長さんです。宜しく卓 

話をお願い致します。 

 

山田氏：横浜市の生まれで、ソフトウェア企業に就職、結 

婚して、しばらくして小杉町に転居し、現在の富山ビジ 

ネス情報専門学校に IT系の教員として就職しました。 

当時は留学生は、100％中国人でしたが、現在は、ベト 

ナム人が 3/4、ほとんどが東南アジアからで、中国人は 

5％ほどです。留学生への対応については、その出身国 

によって大いに差異がみられます。また、言葉かけが大 

事であることもわかってきました。国際交流が叫ばれる 

中、多様化への対応が重要です。常識と非常識にも、わ 

かりやすく説明する必要があります。異文化接触の 4つ 

のタイプがあり、人それぞれに応じた対応が必要です。 

彼らからの付き合いを通して、外国人にかかわりを楽し 

んで下さい。 

 

 

 

 

会報・写真：川原・山本、HP：山本 


